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Thema: „Künstliche Intelligenz“,  

aktuelle Entwicklung und Gefahren.   16.07.2023 

 

 

Hier spricht Christus Melchisedek.  

 

1. Aktuelle Entwicklung 

Es ist sehr wichtig, dass ihr Menschen euch mit diesem Thema auseinandersetzt! 

Denn je länger, je mehr ist diese künstliche Intelligenz unter euch!  

Es ist sehr interessant zu sehen, wie es sich entwickelt hat. Ihr Menschen seid sehr 

begeistert von der Weiterentwicklung der Technik und innerhalb der Technik hat 

sie sich eingeschlichen, diese künstliche Intelligenz. Ihr habt Häuser gebaut, die 

durch künstliche Intelligenzen gesteuert werden. Es ist eine künstliche Intelligenz, 

die eure Rollläden heruntermacht, eure Heizung via Fernbedienung anstellt (in 

Gang bringt) oder die über „Siri“ (Spracherkennungssoftware) euch Antworten 

gibt (wenn ihr diese in so einem Haus habt). Ganz viele Menschen sind davon be-

geistert, sind dafür. Oder es gibt auch Uhren - auch das sind künstliche Intelligen-

zen, die euch euer ganzes Gesundheitsmanagement vorschreiben (wie ihr euch 

bewegen sollt, wieviel Schritte ihr machen sollt, was für euer Herz wichtig ist 

etc.) Das sind alles künstliche Intelligenzen! Die wenigsten sind sich dem be-

wusst, von euch Menschen! 

Doch jetzt werden sie ja weiterentwickelt, es sind ganze Roboter! Die Roboter, 

die angestellt/eingestellt werden, um Fließbandarbeiten zu vollziehen, oder die 
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jetzt ja schon in Schulen, in Altersheimen eingestellt werden.  

Sie übernehmen immer mehr die Tätigkeiten der Menschen!!! Und damit umzu-

gehen, ist eine sehr heikle Frage.  

Die künstliche Intelligenz wird immer mehr entwickelt, dass sie immer mehr 

dem Menschen ähnlich wird. Sie probieren, Gefühle zu entwickeln. Gefühle, die 

keine Gefühle sind (doch als Gefühle auf den Menschen wirken).  

 

Eine künstliche Intelligenz hat keine Seele (oder man könnte sagen:  die Seele, das 

Gehirn der künstlichen Intelligenz, ist von Menschen gemacht).  

Die Seele des Menschen ist in seinem Herzen. Das Herz hat eine ganz bestimmte 

Frequenz, welches es ausstrahlt. Und diese Frequenz ist nicht die Frequenz, die 

eine künstliche Intelligenz hat. Das ist auch der Unterschied zwischen der künstli-

chen Intelligenz und den Menschen!  

Ihr Menschen: lernt, die Schwingung des Herzens aufzunehmen, die Schwingung 

des Herzens zu erkennen! Dann werdet ihr auch erkennen, wenn ihr einen Men-

schen vor euch habt, der wie ein Mensch aussieht (aber dahinter eine künstliche 

Intelligenz ist). Dann werdet ihr auch den Unterschied bemerken, erkennen kön-

nen.  

Ihr Menschen seid so unterschiedlich entwickelt in eurem Bewusstsein, dass man 

nicht einfach fragen kann, ob ihr mit diesem Thema überfordert seid.  

Es gibt Menschen, die sehr differenziert denken können, die weiter vorausdenken 

können. Und vor allem auch diese Menschen, die sich in diesem Gebiet befinden 

(seien es Ingenieure oder Computerfachleute), werden die Möglichkeiten, aber 

auch die Konsequenzen sehen. 
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Doch oft ist es so, dass Menschen, die im Gebiet der Forschung tätig sind, etwas 

erreichen möchten. Dadurch und auch durch diesen Fortschritt, den sie in die Welt 

bringen, ist es für sie oft schwierig, die Grenzen zu akzeptieren. Eine Vorsichtig-

keit sollte hierbei vorherrschend sein, weil sie ja schlussendlich nicht wissen, wie 

und was solch eine künstliche Intelligenz verändert (wie sie auf den Menschen 

wirkt und was sie mit den Menschen macht).  

Oft sind diejenigen Forscher, in diesem Feld tätig sind, total begeistert. Ja, es gibt 

eine Erleichterung in verschiedensten Gebieten. Wenn solche Roboter an einem 

Fließband arbeiten, kann das für einen Betrieb eine sehr große Erleichterung sein.  

Doch wenn eine künstliche Intelligenz so hergestellt wird, dass sie nicht mehr un-

unterscheidbar ist von einem realen Menschen (wenn sich diese Felder vermi-

schen), dann wird die ganze Thematik sehr problematisch.  

Es gibt sehr viele Menschen, die noch nicht bereit sind, die Tragweite dieses 

Forschungsteiles zu sehen. Es ist auch so, dass die Forschung die Tragweite 

teilweise erkennt, jedoch nicht den Menschen mitteilt - unter dem Deckman-

tel, dass sie keine Angst verbreiten möchte. 

So ist es sehr schwierig für die Menschen, sich mit diesem Thema zu befas-

sen, sich damit auseinanderzusetzen, Informationen zu holen, weil von diesen 

Entwicklungsstätten, die diese künstliche Intelligenz geplant haben und um-

setzen, nicht die ganze Wahrheit gesagt wird.  

Es gibt ganz konkrete Pläne mit diesen künstlichen Intelligenzen. Doch so, wie ich 

vorher schon gesagt habe: Es wird sich „ganz langsam“ einschleichen in euren 

Alltag als Fortschritt, als Lebenshilfe. 
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Ja, die Frage ist: braucht es das? 

 

• Braucht ist das, dass eine Heizung angestellt werden kann?  

• Braucht es das, dass ihr nicht mehr die Rollläden selber herunterlassen 

müsst? 

• Braucht es das, dass ihr genau hört, was in eurem Kühlschrank sich noch be-

findet, was ihr einkaufen müsst? 

 

Die andere Seite ist auch eine Entmündigung des Menschen, weil er selbst 

nicht mehr denken muss, denken kann, denken darf.  

So ist es eine Einschränkung! 

 

Die künstliche Intelligenz ist ein Feld mit Gefahren. Und diesen Gefahren sind 

sich die Menschen nicht bewusst, weil diese Gefahren auch nicht gesagt werden 

(denn sobald dies gesagt würde, wäre mit Konsequenzen zu rechnen). 

Doch diese Intelligenz überfordert die meisten Menschen. Das ist ein langer Plan, 

der  - JETZT - je länger, je mehr vorangetrieben wird, der auch ein Ziel hat! 

Diese Menschen kümmern sich nicht darum, sich mit diesem Thema auseinander-

zusetzen, weil sie ja begeistert sind, wenn sie diese Intelligenz im Alltag einsetzen 

können und sich nicht bewusst sind, dass diese Möglichkeiten der Anfang ist einer 

Entmündigung des Menschen. (Ja, man könnte schon fast sagen: einer „Fort-

Rationalisierung“ des Menschen).  
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Würde sich die Menschheit wirklich mit diesem Thema auseinandersetzen, dann 

würde es Veränderungen geben, dann würden sie die Gefahren erkennen und nicht 

nur das Gute sehen. Und schließlich würden sie einen besseren Weitblick haben in 

die Zukunft, denn diese künstliche Intelligenz verändert die Zukunft des Men-

schen radikal.  

 

Doch gibt es ja da noch die andere Seite. Der Mensch hat ein Bewusstsein, wel-

ches von seiner Seele, von der Verbindung mit der Quelle, mit der geistigen Ebe-

ne herführt. Und DAS hat die künstliche Intelligenz nicht!  

Diese Verbindung zur geistigen Quelle, zur Seele, ist eine Unsterblichkeit, ist eine 

Entwicklung mit größerem Potenzial, mit größeren Veränderungen. Es ist ein 

ganz anderer Weg als die künstliche Intelligenz.  

Und diejenigen Menschen, die das erkannt haben, dass das zwei ganz verschiede-

ne Formen sind (Lebensformen), die werden mehr Weitsicht bekommen, die wer-

den den Unterschied innerhalb dieser zwei Formen unterscheiden können. Und sie 

werden nicht geködert werden und sich mit der künstlichen Intelligenz verbinden.  

 

Ja, die meisten Menschen SIND mit diesem Thema überfordert,  

• weil sie keinen Bezug zu dieser Technik haben,  

• weil sie es schlichtweg nicht interessiert, 

• weil sie Angst davor haben, sich damit zu beschäftigen. 
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Haben die Ängste der Menschheit mit ihren früheren Erfahrungen der Gen-

Manipulation zu tun?  

Es ist so, wie diese Frage gestellt wurde. Ja, diese Erfahrungen sind noch in euren 

Zellen. Ihr wurdet reduziert zu Arbeitern! Euer Potenzial wurde durchtrennt. Ihr 

konntet euer Wissen, eure Begabungen, eure Fähigkeiten nicht mehr leben, weil 

sie euch genommen wurden durch diese Manipulationen. Das bringt auch die 

Ängste wieder hoch, die daran erinnern.  

Und was JETZT geschieht mit der künstlichen Intelligenz: Man könnte sagen, es 

ist wieder dieselbe Situation, nur findet es auf eine andere Art und Weise statt. 

Nicht direkt am Menschen, doch der Mensch wird, je länger, je mehr ersetzt durch 

diese künstliche Intelligenz. Also: der Mensch wird nicht mehr gebraucht, und die 

künstliche Intelligenz ist ein seelenloses Wesen! Je mehr solche Intelligenzen auf 

dieser Erde sind, desto mehr wird die Erde, eure Erde, seelenlos. 

Und was kann man mit seelenlosen Intelligenzen vollbringen?  

Man hat sie in der Hand, sie gehorchen einem blind. Es ist kein eigener Wille vor-

handen. Es sind Spielzeuge, mit denen gespielt wird, die manipuliert und beein-

flusst werden - nach dem Sinn der Erzeuger dieser künstlichen Intelligenzen. 

 

 

2. Aktuelle Gefahren. 

Ich sage euch: würden diejenigen, welche diese künstliche Intelligenz entwickeln, 

die Reichweite voll und ganz sehen und ermessen können, wären die Wissen-

schaftler vorsichtiger! Denn ja, diese künstliche Intelligenz wird programmiert. 

Und wenn die Entwickler nicht angebunden sind an die göttliche Weisheit, wenn 
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ihr Erfolgswille, ihr Drang nach Entwicklung und Durchsetzung dieser Materie 

zum Wahn wird oder die Sucht, Erfolg zu haben, nicht zu bremsen ist, desto grö-

ßer ist das Gefahrenpotenzial dieser Technik, desto größer ist die Entgleisung die-

ser Technik!!!  

Und genau DIESE Wissenschaftler werden durch die dunklen Mächte gelenkt.  

Ihr Ziel ist es,  

• die totale Kontrolle des Menschen,  

• den Menschen „weg zu rationalisieren“,  

• die Gesellschaft, die Mittelschicht, zu schwächen,  

um wieder ein Sklaventum durch Überwachung, durch gemachte Armut, durch 

Geldentzug, ins Leben zu rufen. Sie werden die Welt zu IHREN Gunsten verän-

dern. Diese Menschen schrecken vor nichts zurück! Sie werden diese künstliche 

Intelligenz einsetzen.  

 

Die künstliche Intelligenz muss gefüttert werden, um sie programmieren zu kön-

nen. JETZT hat der Kampf um all diese gezielten Informationen begonnen.  

Und woher stammen diese Informationen? 

Es ist der Mensch, der sie denkt, ausspricht und weitergibt. So ist die künstliche 

Intelligenz eine Kopie des menschlichen Wissens!  

 

Der Name der künstlichen Intelligenz ist irreführend. Wissen und Intelligenz sind 

nicht dasselbe! So werden die Menschen, die mit den dunklen Mächten verbunden 

sind, diese künstliche Intelligenz - auf Befehl der Dunkelmächte - programmieren 

und einsetzen! 
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Das heißt: es gibt einen Plan der Menschen, die mit diesen Dunkelmächten koope-

rieren, dass diese (künstlichen Intelligenzen) nicht zum Wohlwollen des Men-

schen eingesetzt werden.  

Harmlos hat die Entwicklung begonnen. Die ersten Roboter am Fließband - das 

wurde willkommen geheißen. Doch je länger, je mehr dringt diese sogenannte In-

telligenz in die Privatsphäre des Menschen ein, schleichend, unscheinbar. Den 

Menschen wird es schmackhaft gemacht durch die Technik, untermischt verwi-

schen sich die Grenzen von gut und gefährlich.  

 

Doch gleichzeitig ist das Lichtvolle in dieser Entwicklung der künstlichen Intelli-

genz auch vorhanden.  

Welche Seite übernimmt die Oberhand?  

Das Licht wird das Dunkle besiegen. Seid also wachsam und achtsam, eure Ener-

gien lichtvoll zu lenken, eure Gedanken im Lichte auszusprechen.  

Es gibt Menschen, welche die Gefahr die Entwicklung erkannt haben. Sie sind da-

ran, Gesetze zu erarbeiten, damit der ethische Aspekt der ganzen Thematik nicht 

vergessen geht! Sie werden von uns - Wesen im Licht - geführt und gelenkt, damit 

auf der Erde eine Gegenströmung gegen die totale Ausbreitung dieser Entwick-

lung sich stellt und dieser Entwicklung Grenzen setzt. 

 

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.) 


